

# SPORTS

sport.union@sonapresse.com

## National-Foot 1 2022-2023 : l'USO s'incline d'entrée

E.EBANG MVE  
Bitam/Gabon

C'EST une équipe de l'Union sportive d'Oyem (USO) sans âme et en manque de condition physique, qui a logiquement subi la loi de Mangasport (1-2), hier au stade Gaston-Peyrille de Bitam. Les visiteurs, plus en jambes, vont rapidement ouvrir le score par Rick Martel Allogo (13e) qui, profitant d'un ballon mal renvoyé de la tête par la défense unioniste, marque d'une volée au niveau du point de penalty. L'équipe de la Comilog va doubler la mise par son nouvel attaquant Jostein Nkori Moukoubougou (35e). Parti à la limite du hors-jeu, le transfuge d'Ogooué FC ajuste le portier Jean Ango, d'une frappe sèche au ras du poteau gauche. Poussés après la pause par leurs

inconditionnels, les protégés du coach Jeannot Ekouma, dans un sursaut d'orgueil, vont réduire le score sur une tête de Ndong Eya (75e), sorti du banc.

### Les équipes :

**USO :** Jean Ango, Lorick Endama (Nicolas Mbelé), Christian Otebayi, Moïse Ekogha, Henry Eyene, Fiston Betoughe, Fabien Ngou (Franck Mendame), Cédric Nguema, Boniek Faah (Safac Mebiame), Tchico Sassou, Rubin Ndong. **Coach :** Jeannot Ekouma.

**Mangasport :** Loyce Mbaba, Nicaise Ngoran, Kila Omfia, Muller Dinda, Stéphane Koumba, Nelson Assayi, Loïck Assoumou Mombe, Samson Mbingui, Yanga Yanga, Rick Martel Allogo (Dan Lepengue), Jostein Nkori Moukoubougou.

**Coach :** Kevin Djony.



L'USO a subi la loi de Mangasport à Gaston-Peyrille.

## Le Stade Mandji marque d'entrée son territoire

Jean-Paulin ALLOGO  
Port-Gentil/Gabon

DANS le cadre de la première journée du National-Foot, cuvée 2022-2023, hier au stade Pierre-Claver-Divounguy de Port-Gentil, le champion du Gabon en titre, le Stade Mandji recevait Lozosport.

On était bien loin de la formation du Stade Mandji qui a évolué la saison dernière. A en juger par les absences constatées des joueurs tels que Michel Manime Youri, Joe Boussougou, Junior Mensah et Jeff Batoubanene partis monnayer leurs talents ailleurs. En revanche, on a noté la présence d'une seule recrue sur le

terrain dans le onze stadiste, celle de l'ancien attaquant ivoirien de Mangasport, Jean-Jaurès Golly. Mais au plan comptable, quoique bousculé en première période au terme de laquelle il sera mené à la pause (0-1) sur un but inscrit sur penalty par Dédi Zemangan Kotazo (20e), le Stade Mandji a su ensuite marquer son territoire. D'abord en égalisant par l'entremise de Raphaël Massani (70e), qui a repris une balle de coup franc tiré par un partenaire, avant d'inscrire un second but synonyme de victoire, par Keurthis Kassa (81e), qui a exploité une passe lumineuse de Raphaël Massani. Permettant ainsi aux Insulaires de lancer leur saison avec une victoire.



En dépit des départs et absences majeurs, le Stade Mandji n'a pas manqué son entrée en matière.

## Les Cémesiens, sans complexe, affichent leurs ambitions

MM  
Libreville/Gabon

“N OUS prenons deux buts sur nos propres erreurs. L'état d'esprit de mes poulains n'est pas en place. Ils sont quasiment absents dans l'implication du jeu, dans la conquête du ballon. Nous n'avons joué que pendant les dix dernières minutes de la première période”. Propos de Gildas Ndoumou, coach de Lambaréné AC (ex-AS Pélican). Dont l'équipe est menée à la pause par l'AO CMS (1-2) sur des réalisations de Junior Hommaya (16e) et Kevine Mbakogo (20e). Des Cémesiens qui ont notamment lancé d'entrée la recrue Kassa.

Du côté lambarénéen, Michel Manime Youri qui a réduit le score (45e +2) était l'un des nouveaux titularisés, avec le gardien Apaya, le défenseur axial Ngondo et le médian offensif Doucka Niasty. Au-delà de ces buts, on notera que ce match disputé sur une aire de jeu en piteux état à plusieurs endroits et devant une assistance peu nombreuse, s'est plus distingué par des pertes de



Photo: SAWADOGO Boukary

Duel Rosny Mouandja-Gauthier Mambenda a tourné à l'avantage du premier cité et de l'AO CMS.

balle, des tentatives offensives infructueuses, des passes à l'emporte-pièce. La reprise, marquée par un jeu haché et un excès de débats physiques, n'a pas connu de changement. Le score est resté inchangé jusqu'au coup de sifflet final. À

la grande satisfaction du coach Sima : "Pour un début de saison, ce succès qui était impératif fixe notre entame dans la compétition. Pour n'avoir eu que 17 joueurs qualifiés, je suis satisfait. Mais beaucoup de travail reste à faire encore".